
...J 
W 

lE 
< 
...J 
W 
:> 

" ~ 

REPORTAJE-CIUDAD REAL • -
que el Hospital Provincial sigu es
tando infrautilizado y hasta ahor si 
bien ha transcurrido un breve p ~zo 
de tiempo, aún no se ha experi en
tado ningún cambio que se orie te a 
la solución de esta deficiencia. 

Sin duda, se esperaban proble as 
en la consecución de un compli do 
convenio que desde el principi ha 
suscitado muchos recelos. La conse
cución de más y mejor asistencia sa
nitaria es un objetivo teórica, e ya 
consecución tardará aún en llegar a 
nuestra provincia. Claro que en estos 
temas el Insalud tiene mucho ue 
contar aunque en esta ocasión ha pre
ferido guardar silencio y no res n
der a las múltiples cuestiones ue 
este tema plantea. 

ElllfYlclo d. G/necologí, h. pasado y. ,,, Ruldenc/, d. AI.reol. 

Todos nuestros esfuerzos para c n
seguir que el director provincial el 
Insalud Carlos Barra, respondier a 
estas cuestiones han sido infruct o
sos. En repetidas ocasiones, el dir e
tor provincial estaba ausente o uy 
ocupado. De esta forma múlti les 
preguntas han quedado sin respuesta: 
fechas, plazos, inversiones, posi les 
reformas arquitectónicas y otros ID

terrogantes que preocupan no sól al 
personal sanitario afectado, SI o 
también y sobre todo, a los ciudada
nos y pacientes. A A V. 

significa la afiliación a la MUNPAL 
(Mutualidad de Funcionarios de Ad
ministración Local). El conjunto del 
personal funcionario se ha visto en 
una situación de falta de asistencia 
sanitaria, también para los funciona
rios del hospital, que presentaron en 
masa un escrito ante el presidente de 
la Diputación haciendo patente su 
descontento y pidiendo una aclara-
ción de su futuro en cuanto a su asis
tencia sanitaria. 

La última comisión de Gobierno 
de la Diputación aprobó la propues
ta para que la MUNPAL facilite los 
datos necesarios y las condiciones 
económicas para que el Insalud pres
te asistencia sanitaria de forma inte
gral a los trabajadores de la Diputa
ción. 

Otra cuestión que no puede pasar 
inadvertida son las repercusiones del 
convenio que en la práctica están in
cidiendo sobre los usuarios que reci
ben asistencia sanitaria. 

En este sentido se puede compro
bar una absoluta desinformación de 
los pacientes que se muestran deso
rientados. El aspecto burocrático, ya 
de por sí largo y complicado, se ha in
tensificado. La petición de consulta ...J 

médica está centralizada en la Resi- ~ 
dencia de Alarcos, aunque después se ~ 
realice en el Hospital Provincial. El ~ 
traslado de servicios produce tam- ~ 
bién confusión. En este sentido cabe 
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también otra lectura y es que la cen
tralización de estos servicios, si hay 
coordinación hay también mayor 
ahorro. La cuestión fundamental es 

LOI A. T.S., se vlfín btneflc/.dol ecOllÓlll/c.mt/lt •. 
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